

Entregados los premios de Tarjetas Navideñas a los niños de Camaleño

20/12/2015

En la tarde del domingo fueron entregados los premios del concurso de Tarjetas Navideñas convocado por el ayuntamiento de Camaleño.

Los mismos fueron entregados por el regidor municipal, Óscar Casares, quien agradeció a todos los que participaron con sus trabajos, y animó a hacerlo en el futuro a los que no lo han hecho en este certamen.

Un total de veintidós niños y niñas realizaron su particular tarjeta navideña que quedarán en la biblioteca expuestas durante algún tiempo para quien desee observarlas.



Tras la decisión del jurado, **los ganadores fueron Paula Vélez Señas en la categoría de "pequeños" y Henar Gómez Prellezo, en "mayores"**.

Todos los participantes tuvieron un detalle por parte del ayuntamiento.

Tras el acto, todos los niños y niñas fueron obsequiados con una merienda. (Informa Pepe Redondo).

